
 

生徒総会 紙面回答 

 第三号議案 

体育祭実行委員会を、希望をとって決めたらどうか。 

  →本部や各委員長が行うので、希望はとりません。 

雄飛会 informationを、カタカナにしからどうか。 

  →慣れれば読めるようになるので、ぜひ今覚えてください。 

放送委員会   

流して良いＣＤのきまりは何か。 

  →同じアーティストは、１日に１回まで、１週間には３回までです。 

 （評議委員会報告では、１日に２回までと放送してしまいましたが、１回が正しいです。すみませんでした。） 

生活委員会 

服装チェックの基準を統一してほしい。 

→朝会１週間前に、チェックする項目を書いた紙を、委員に配っている。 

キーホルダーで違反している人がいるが、注意しないのか。 

  →委員も注意しているが、見かけた人も注意してほしい。 

健康委員会 

身だしなみチェックで生活ノートに書いたかどうかを、だれがチェックするのか。 

  →担当の人が、アウトの人のところに行く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  これから、委員会の仕事をがんばっていきましょう。 
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